

**コーセーだより**

第46号 平成18年7月20日  
発行  
(有)ウェイクアップ  
〒064-0809 札幌市中央区南9条西4丁目6-3  
TEL011-512-3311 FAX011-512-0253



(有)ウェイクアップ 親睦会

塩田純司社長が  
初のご挨拶



●新社長が若返った  
ウェイクアップをアピール

冒頭、塩田計男会長が挨

拶よりお越しの家主

様も「よいしょ」と元気よ

く鏡開き

接に立ち、同親睦会が今回で三十一回目を数えること

に触れ、皆様との長いお付き合いに感謝申し上げました。続いて挨拶に立った船木由則副社長が、皆様と会

社とのご縁を大切にしながら、新社長をサポートしていきたいと決意を述べました。

今回の親睦会が社長就任後初めての挨拶となるが、社長の重責を担う決意を述べました。

内容について報告。また、一層厳しさを増している賃貸市場にも触れ、賃繕いや建替えについてのご理解ご協力をお願いしました。



ホームページアドレス <http://www.wake-up.jp>



（有）ウェイクアップでは良好なアパート経営を継続させるために築年数が経過した建物の建替えをご提案していますが、建物一新的方法には、大型改修やリフォームもあります。今回紹介する猿橋様のアパートは、築二十六年が経過したアパートの基礎と柱、外壁をそのまま生かしたうえで、最新の仕様に一新したも

の建物引渡しの日に伊達市からお越しいただいた猿

橋様にお話を伺いました。（インタビュー住宅産業新聞社）



▲アパート名を記したお洒落なプレート  
▲既存の外壁の上に、ホワイトの金属系サイディングを施工した。半地下の車庫には3台駐車可能。駐車場の奥には、全戸用トランクルームがある。

一建替えではなく、大型改修を選んだ理由は？  
家族が伊達から札幌に移り住むことになったので、これを機に札幌のアパートに手を入れることにしました。もちろん建替えも検討したのですが、昭和五十四年に最初の建物を建てたときに、基礎も骨組みも頑強に施工されていたことを思い出し、大型改修で十分居住性をアップできると考えたのです。それに新築用の木材は乾燥材でも一定の水分を含み、それが時として建物のぐるいを生じさせることがあります。骨組みを利用すれば、二十六年間の完全乾燥した木材を利用することと同じですからね。

「ご自身が一級建築士であると伺いましたが、建築士としての判断だったわけですね。というよりも、「リサイクル」の精神ですよ。まだ

十分利用できるものを廃材として捨ててしまうのはもつたないでしよう。  
もちろん建物全体の仕様をガラッと変更するなら、壊して建替えなければなりません。でも今回のケースのように、間取りの枠組みに大幅な変更がない場合に、こうした方法も非常に有効だということです。つまりケースバイケース。建物の状態と、リニューアルの方針次第ということ。

一完成した建物をご覧になつていかがですか。  
仕上がりが良くて、大変満足していますよ。これも塩田会長をはじめウェイクアップの社員の皆さんとの信頼関係があってこそ。すべての基本は、長いご縁の

満足していますよ。これも塩田会長をはじめウェイク

アップの社員の皆さんとの信頼関係があつてこそ。す

べての基本は、長いご縁の

満足していますよ。これも塩田会長をはじめウェイク

